

Comunicado de Prensa

Comunicado de Asocapitales por los hechos ocurridos el día de hoy en las ciudades de Cali y Popayán

Bogotá, 28 de mayo de 2021. La Asociación Colombiana de Ciudades Capitales – Asocapitales, se solidariza con las ciudadanías y los gobiernos de las ciudades de Cali y Popayán ante los hechos violentos que hoy nos llevan a cerrar la jornada con nuevas pérdidas de vidas y el intento vandálico de incendiar la sede de la Alcaldía municipal de Popayán y rechaza de manera contundente esos hechos violentos, que empañan las movilizaciones legítimas y pacíficas de la mayoría ciudadana de Colombia.

Asocapitales reitera su llamado a la ciudadanía que se moviliza de manera libre a ejercer el derecho constitucional a la protesta, para que haga valer su mensaje de inconformidad de manera pacífica y rechace a los violentos, los denuncie y excluya de sus movilizaciones. Estos últimos no representan la vocación de cambio que anhela la inmensa mayoría de los colombianos, vocación que está lejos de la violencia histórica y fratricida que ha escrito por décadas con sangre la historia de nuestro país.

Asocapitales pide hacer uso de todas las posibilidades de arreglo para el logro de acuerdos que atiendan el clamor popular y que pongan fin a la violencia que afecta a todos los ciudadanos del territorio nacional.

- Fin del comunicado-

Para mayor Información
Comunicaciones
3106950865